
Herr Jacobs erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen. Stv. Hatzig bemängelt in diesem 
Zusammenhang, dass das Fahrzeug des von der Stadt Bergneustadt beauftragten Kehrdienstes 
der Stadt Gummersbach regelmäßig so schnell durch die Straßen fahre, dass kaum 
Reinigungswirkung erzielt werde. 
Anschließend empfiehlt der Ausschuss dem Rat folgenden  
 

 


